



CNDH envía a San Lázaro nueva propuesta para Comité Técnico de Evaluación

La Comisión Nacional de Derechos Humanos (CNDH) hizo llegar a la Cámara de Diputados su nueva propuesta para integrar el Comité Técnico de Evaluación de los aspirantes a consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE). Se trata de Araceli Mondragón González quien sustituye a María del Socorro Puga Luevano quien no tiene experiencia en temas electorales, pero si una certificación en Yoga de la Risa.

Mondragón González es académica de la Universidad Autónoma de México (UAM), licenciada y maestra en ciencia política y becaria del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt).

Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, señaló que tiene una amplia trayectoria en estudios de carácter político.

Destacó que se están revisando las propuestas del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI). Sin embargo, en la reunión de la Jucopo de este miércoles se señaló que la de Sergio López Ayllón, ex director del CIDE, no cumple con las características para ser parte del comité, ya que promovió la marcha de la oposición del 13 de noviembre y ha emitido opiniones a favor del INE.

<https://www.jornada.com.mx/notas/2022/12/28/politica/cndh-envia-a-san-lazaro-nueva-propuesta-para-comite-tecnico-de-evaluacion/?from=page&block=politica&opt=articlelink>